

Sesionará de forma online III edición de la Jornada Teatro de Enero

Image not found or type unknown



La tercera edición de la jornada de Teatro de Enero sesionará entre los días 19 y 22 en la ciudad de Cárdenas. Foto: Archivo/RHC.

Matanzas, Cuba, 15 ene (RHC) La tercera edición de la jornada de Teatro de Enero sesionará entre los días 19 y 22 en la ciudad de Cárdenas de la provincia occidental cubana de Matanzas.

Debido a las condiciones epidemiológicas a causa del coronavirus, el evento se realizará de forma virtual, bajo el slogan de "Teatro de Enero a distancia-miento".

Este certamen con carácter virtual, estará sustentado por un enjundioso programa diseñado, especialmente, para impactar en las redes sociales.

Con el nombre de "Teatro de Enero", el comité organizador ha habilitado un canal en la plataforma de YouTube, desde donde se exhibirán obras de grupos universitarios invitados. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/244687-sesionara-de-forma-online-iii-edicion-de-la-jornada-teatro-de-enero>



Radio Habana Cuba